Wie die Gobbis auf die Erde kamen

Die Gobbis kommen vom Planeten Gobbyxali 5.

Gobbilo, Gobbila, Goibbilina, Gibbilino und Gobbi-Baby verreisen gerne und erkunden die verschiedenen Galaxien. Sie waren schon an vielen fantastischen und einzigartigen Orten.

Sie haben schon den Mars und den Mond besucht – aber am liebsten erleben sie Abenteuer – so sind sie schon auf Kamelen durch die Marswüste geritten, sind auf den höchsten Gipfel am Merkur geklettert, haben am Saturn nach verschollenen Raumschiffen gesucht und am Jupiter dem Sturm getrotzt.

Sie waren gerade wieder einmal im Wohnzimmer und haben sich die Weltenkarten angesehen und die Orte, die sie noch gerne bereisen würden. Es war gerade Ferienzeit und so beschlossen sie wieder auf Reisen zu gehen. Dieses Mal machten sie sich auf den Weg zur Erde, um eine neue Sprache und eine neue Kultur kennenzulernen.

Die Gobbis kamen auf der Erde an und lernten viele neue Dinge kennen, erlebten Abenteuer und fanden neue Freunde. Es hat ihnen so gut gefallen, dass sie gar nicht mehr weiterreisen wollten und so beschlossen sie auf der Erde zu bleiben. Sie freuen sich schon auf die nächsten Abenteuer, die sie erleben sollten.

